

PARTAI

24 Jam Siap Layani Masyarakat, Kesigapan Dokter Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad

Agung widodo - JATENG.PARTAI.OR.ID

Feb 9, 2024 - 16:39



Program K24 Pandawa Sebuah Layanan Kesehatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad Yang Digagas oleh Dansatgas Untuk Masyarakat di Daerah Nduga , Papua Pegunungan, Jum'at 9 Februari 2024.

NDUGA- Kehadiran Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad](#) di wilayah Distrik Kenyam, telah menjadi buah bibir bagi masyarakat, berbagai program teritorial sukses dijalankan sebagai solusi dalam membantu mengatasi kesulitan yang sedang dirasakan masyarakat.

Salah satunya adalah program [K24 Pandawa](#), sebuah layanan kesehatan Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad yang digagas oleh Dansatgas Letkol Inf

Subandi, S.E.,M.I.P., untuk masyarakat di daerah penugasan, Kata K24 sendiri berarti "[Kesigapan 24 jam](#)".



Program K24 sendiri telah mendapatkan dukungan langsung dari Dinas Kesehatan Kabupaten Nduga, melalui bantuan stok obat-obatan baik untuk personil Satgas ataupun masyarakat yang berobat ke Pos Satgas.

Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad, Letkol Inf Subandi, S.E.,M.I.P mengatakan, bahwa program K24 ini dibentuk sebagai salah satu sinergi Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad dengan instansi pemerintah daerah dalam hal ini Dinas Kesehatan [Kabupaten Nduga](#) khususnya untuk membantu memberikan pelayanan kesehatan.



"Lewat program K24, Pasukan Pandawa sigap setiap saat dalam memberikan pelayanan kesehatan bagi masyarakat di daerah tugas, masyarakat yang datang berobat ke pos siang dan malam kita layani, apalagi yang bersifat urgent seperti mengalami luka ringan, segera Tim Kesehatan dipimpin Dokter Satgas Lettu Ckm dr Randi Kusuma mengambil tindakan," terang Letkol Inf Subandi.

Harapannya program ini terus berjalan dan memberikan dampak positif serta menjadi solusi dalam membantu kesulitan masyarakat.

Salah satu masyarakat, Mama Berta Lokbere memuji kesigapan personil Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad yang sigap membantu masyarakat jika ada yang berobat datang ke pos.

Hal itu disampaikannya secara langsung pada saat dirinya membawa anaknya berobat ke Pos Kotis karena jatuh saat bermain dan mengalami luka ringan dibagian kepalanya.

"Mama datang bawa anak berobat ke Pos TNI ini kita ucapkan terima kasih, anak luka langsung di obati dokter, Bapa dokter cepat bantu kita, kita datang malam juga langsung bantu, datang siang juga langsung bantu, terima kasih," ucap Mama Berta.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad